
國際汽聯
電動方程式
錦標賽(For-
mula E)，今
年12月 2至
3 日將重臨
香港中環海
濱，今次香港是整個賽程的首站，成為新賽季的揭
幕戰之餘，更是首個「一站雙賽」的亞洲城市。
國際汽車聯會前日在日內瓦舉行世界賽車運動委員

會會議後，公佈第四季「電動方程式錦標賽」賽程，
落實香港站將再度成為新賽季的首站，其後再到摩洛
哥的馬拉喀什、智利的聖地亞哥等。香港電動方程式
行政總裁方仁傑表示：「獲得賽會青睞，令香港成為
首個舉行雙賽事分站的亞洲城市，我們引以為傲。我
們將在今年香港站推出更多內容，鼓勵全港市民享受
今屆賽事主題Create Your Future。」
去年賽事吸引逾2萬名觀眾入場，全球更有逾

1,810萬觀眾透過電視收看。中環賽道今年將連續
兩日安排兩場獨立的比賽，每天亦會舉行連串排位
賽、超級桿位賽。 ■香港文匯報記者梁啟剛

香港文匯報訊（記者潘
志南）香港體育協會暨奧
委會義務委員聯同各體育
總會，今午將到立法會大
樓門外集會，要求財務委
員會盡快通過啟德體育園
撥款議案。對於是次體育
界集會行動，港協副會長
劉掌珠昨日受訪時透露：
「是次體育界罕有的行

動，主要是向立法會的議員遞交文件，表達要求盡
早通過撥款議案的訴求，同時讓立法會議員知道體
育園的價值。如果啟德體育園撥款議案獲財務委員
會通過，可避免『拉布』增加建築費。而且啟德體
育園如能在2022年落成，屆時將可帶動附近地區
的經濟效益。」劉掌珠又指出，啟德體育園建成可
分擔目前全港主要體育場館的使用量；而且她又透
露，港協霍震霆會長更希望啟德體育園的落成，對
香港申辦2023青年奧運會有幫助。

林丹諶龍澳洲羽賽過首關
2017年世界羽聯超級系

列賽澳洲公開賽昨日展開
正賽角逐，中國隊多人在
首輪順利過關，其中林
丹、諶龍都是直落兩局取
勝進入第二輪。林丹首輪
以21:14及21:12擊敗韓國
的李東根，比賽只進行了
41分鐘。諶龍首輪遇到中
國香港的黃永棋，最終以

21:15及21:13淘汰對手。■香港文匯報記者梁啟剛

趙宏博升任花滑隊總教練
中國滑冰協會近日公佈了2017－2018賽季中國

花樣滑冰隊的名單。趙宏博升任花滑隊總教練，原
總教練姚濱卸任。在新的中國花樣滑冰隊名單中，
來自哈爾濱冬季運動管理中心的于麗傑成為了新一
任國家隊的領隊。于麗傑證實，姚濱已經不再擔任
中國隊的總教練，而他最得意的弟子趙宏博接替了
他的職務，成為了中國隊的「總教頭」。■新華社
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中國游泳隊在澳積極備戰世錦賽

中國游泳隊大部分主力隊員正在澳
洲黃金海岸和布里斯班等地緊張備
戰。在接受探營記者的採訪時，運動
員和教練員對即將到來的布達佩斯世
界游泳錦標賽充滿信心。
「孫楊在體力上已經做好參賽準

備」，孫楊的澳方主教練Denis Got-
terell說，「要想繼續取得世界冠軍，

他在心理上就必須比我更『魔
鬼』。」被孫楊稱為「老丹」的De-
nis因為訓練極為嚴格，在業內有「魔
鬼教練」的稱謂。
在里約奧運會取得男子100米背泳

決賽銀牌的徐嘉余在中國游泳隊內被
暱為「甲魚」，他已經參加了三屆游
泳世錦賽。「現在大家改叫我『甲魚
哥』，我把這作為一種讚揚」，徐嘉
余說，「剛來時還不適應訓練計劃，
現在慢慢調整過來。這次世錦賽我將
參加50米、100米、200米背泳和其
他接力項目。目標就是去爭冠軍。」
擁有「洪荒之力」的傅園慧在隊內

是開心果。「在澳洲訓練主要的效果
還沒有充分體現出來，可能要到回國

的賽前調整，才會充分體現出來。我
的身體狀況不錯。相比去年奧運會，
這次準備比較充分。」傅園慧說，
「在世錦賽上，我希望能夠做好自
己，希望能夠把這段時間艱苦訓練的
成果體現出來。可以比世錦賽的選拔
賽游得更出色，我就很滿意了。」
史婧琳被稱為中國新一代女子蛙

王，她在里約奧運會取得一枚寶貴的
女子200米蛙泳銅牌。「這是我第三
次或第四次來澳洲訓練。」史婧琳
說，「世錦賽可以期待一下，我自己
挺有信心的。」
2017第十七屆世界游泳錦標賽將於

7月14日至30日在匈牙利布達佩斯舉
行。 ■新華社

Formula E
12月重臨中環

香港體育界今集會
促速通過體育園撥款

香港文匯報訊（記者郭正謙）香港賽馬會、香
港足總及英超勁旅曼聯暑假將有新「搞作」，將合
作推出名為「賽馬會青少年足球精英匯」的項目，
於8月邀得曼聯U16來港作文化及足球交流，當中
包括友賽香港青少年代表隊及各區精英隊。
曼聯青訓歷年來培養出不少世界級球星，今季上位

的拉舒福特及連迪加特均是球會青訓產品，今個暑假
一班未來「紅魔鬼」就會來港交流，這支曼聯U16不
僅會與香港足球小將們一起訓練、比賽，更會學習功
夫及煮中菜等等，進行足球以外的文化交流。
名宿沙夏昨日亦以曼聯代表的身份出席活動，對於

有傳C朗將回歸奧脫福，沙夏表示每年夏天都會有很
多轉會傳聞，一切言之尚早：「C朗作為世上最好的
球員之一，一定會令球隊實力增強，曼聯下季會出戰
歐聯一定會增兵，目前轉會市場仍有很多好選擇，摩
納哥的前鋒基利安麥巴比是其中之一。」

曼聯小將
8月訪港作交流

蘇炳添說：「在2015年改進了
技術以後，這兩年我的技術有

了一個穩定的提升，我希望在今年
的下半賽季，能夠發揮出自己應有
的水準。倫敦世錦賽上我想突破9
秒99一點點，就足夠了，最起碼對
我來說這就是進步的肯定，我還是

要調整好自己的訓練計劃，訓練中
防止受傷。」
蘇炳添同時也表示，自己同國外

頂尖高手相比，尚有差距，希望能
夠以一個輕鬆的心態去備戰本次比
賽。「對我來說，這就是一場比
賽，不會看得太重，其實我的實力
跟高手比還是有些差距的，我就是

一位追趕者，我去參加這
種比賽，心態可能放得
更開一些。」
由於世錦賽與全運會
間隔時間很短，很多運
動員都為如何分配
精力而苦惱，但
對於蘇炳添來
說，這並不
是問題，
他說：

「世錦賽跟全運會的協調，我覺得
不是問題，我現在更看重世錦賽，
對我來說，到了一定程度，目光就
不應該局限在國內，應該向國際發
展。」

謝震業：擺正心態很重要
蘇炳添的隊友謝震業同樣認為，

面對世錦賽這樣的國際大賽，擺正
心態很重要。謝震業說：「我現在
200米項目已經達標，100米項目還
沒有達標，爭取在之後的比賽達
標，不管怎麼樣，我都要為進單項
決賽而努力，現在要說去摘金奪銀
以目前的水準還不現實，要放正心
態，擺正位置，自己先慢慢提升實
力。」
此外，謝震業還談到了男子4×

100米接力，他直言要在世錦賽的
接力項目上力拚獎牌，「接力項目
當然無話可說，要去爭牌，現在我
們具備這樣的實力，現在處在一個
黃金時代，那麼多優秀的隊友在一
起，很難得，要把競爭力表現出

來。」 ■新華社

中國田徑隊倫敦世錦賽動員會昨日在北京舉行，

會後中國隊的兩位短跑名將蘇炳添與謝震業對將在8

月初進行的世錦賽進行了展望。其中在2015年的北

京田徑世錦賽上，蘇炳添闖入了100米的決賽，創造

了歷史。在這兩年裡，蘇炳添的百米技術愈發成

熟，即將兵發倫敦，蘇炳添也希望能夠有所突破。

2017年世界田徑錦標賽將於8月4日
在英國倫敦開賽。國家體育總局田徑
運動管理中心昨日在京召開賽前動員
會，中心副主任蔡勇表示此次參賽中
國隊目標是4到5枚獎牌，同時力爭1
枚金牌。

力爭1枚金牌
據蔡勇介紹，在中國隊的參賽項目

中，男女競走、男子四個跳躍項目(跳
高、跳遠、三級跳、撐桿跳)、女子四個
投擲項目(鉛球、鐵餅、鏈球、標槍)以及

男女4×100米接力等重點項目均滿額參
賽。今年倫敦世錦賽的總體參賽目標是
獲得4到5枚獎牌，力爭1枚金牌，同時
重點項目要進入前八名。
根據國際田聯規定，倫敦田徑世錦賽

各項目達標時間截止於7月23日。蔡勇
介紹說，中國選手在一些未達標的項目
中依舊有機會繼續獲得達標資格。此外
在7月初於印度舉行的亞洲田徑錦標賽
上，獲得冠軍的選手即使未能達標也同
樣可以以洲際冠軍的身份獲得世錦賽參
賽資格。 ■新華社

中國田徑隊動員中國田徑隊動員 目標四到五枚獎牌目標四到五枚獎牌

■■Formula EFormula E將再在中將再在中
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■■擁有擁有「「洪荒之力洪荒之力」」
的傅園慧的傅園慧。。 新華社新華社

■■孫楊在體力上已經做孫楊在體力上已經做
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■■林丹順利過林丹順利過
關關。。 法新社法新社

■■港協副會長劉掌港協副會長劉掌
珠珠。。香港文匯報記者香港文匯報記者
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